

VIVA WYDHAM V SAMANÁ


Comme un air de paradis



Situé sur la côte Nord-Est de Las Terrenas à Samaná, le Viva Wydham V Samaná – hôtel conçu exclusivement pour les adultes – a tout pour offrir de vrais moments d'évasion. Dès l'entrée, on reste bouche bée face à l'immense hall, dont l'un des pans de mur est recouvert d'une sublime fresque végétale. Vers l'horizon, le regard plonge dans la piscine à débordement avec l'océan en toile de fond.

L'hôtel regorge d'installations pour un parfait séjour tout inclus : snack-bar sur la plage, quatre restaurants, bar lounge, salle de remise en forme climatisée et boutiques. Le personnel est souriant, à l'écoute et toujours prêt à satisfaire les besoins de ses clients.

Cent quarante-quatre chambres composent ce resort d'où l'on peut admirer de magnifiques couchers de soleil.

Note aux amoureux de la nature : durant les mois de janvier, février et mars, des baleines à bosse viennent se reproduire dans la baie de Samaná. Superbe spectacle ponctué de déploiements de coups de nageoires et de bonds hors de l'eau. 


Las Terrenas, Samaná
Tél : + 809 240-6600
www.vivaresorts.com

Experience a taste of paradise

Located on the north-east coast of Las Terrenas in Samaná, the Viva Wydham V Samaná – a hotel exclusively for adults – offers every ingredient for pure moments of escape. As soon as you step through the door the sight of the hall will leave you speechless, a section of which is covered by the most sublime fresco of plants. Towards the horizon, your gaze is lost in the infinity pool with the ocean providing the background.

The hotel overflows with options for a perfect all-inclusive stay: a beach-side snack bar, four restaurants, a lounge bar, an air-conditioned work out room and shops. The staff are warm, attentive and always on hand to satisfy the needs of their guests.

This resort houses 144 rooms, each of which offering magnificent sunset views.

A note for nature lovers: during the months of January, February and March, humpback whales visit Samaná bay to mate. A stunning sight where you're sure to see their fins above water and the whales breach the surface. 

SUBLIME SAMANA

Un hôtel au nom évocateur


SMALL
LUXURY
HOTELS
OF THE WORLD

Independently minded



Sublime Samana est un Small Luxury Hotel qui ravira les voyageurs en quête de luxe et d'évasion.

Dès l'accueil, on s'y sent bien. Chaleureux et souriant, le personnel incite à lâcher prise. Avancer un peu pour arriver au milieu de l'hôtel, bâti en « U » face à la mer. Le chemin en dalles de pierre, partant de la piscine centrale et menant à la plage est bordé de piscines surmontées de petits carbet. Un paysage paradisiaque pour cet hôtel de dix-huit chambres et huit « casitas » privées – certaines avec une terrasse rooftop – avec mobilier chic, cuisine équipée, lits king ou queen size. Un restaurant intérieur et un restaurant de plage.

Au Sublime Samana, on prend le temps de vivre. 

Las Terrenas, Samaná


Tél : + 809 240-5050

www.sublimesamana.com

A hotel with an evocative name

Sublime Samana is a Small Luxury Hotel that will delight travellers seeking luxury and escape.

No sooner are you welcomed, than you feel at home. Warm and cheerful the staff seems to encourage a feeling of letting go. A few more steps and you're at the heart of the hotel, built in a "u" shape facing the sea. The stone paved pathway, leading from the central swimming pool leads to the beach and is flanked by pools topped with small huts. A paradise landscape surrounds this hotel of 18 bedrooms and 8 private "casitas" – some offering a rooftop terrace – with chic, elegant décor, a fitted kitchen and king or queen size beds. There is an indoor as well as a beach restaurant

At the Sublime Samana, you take your time to enjoy life. 



Commun aux deux hôtels Viva Wydham V Samana et Sublime Samana, le spa Coconut Whispers offre des moments de relaxation au cœur d'une végétation luxuriante. Jacuzzi, douche apaisante, masque capillaire, exfoliation, soins réalisés à l'aide d'huile de coco, d'eau de mer ou encore de plantes médicinales et de pierres chaudes. On vit une expérience atypique pour se libérer des toxines, du stress et faire peau neuve.

Shared by both the Viva Wydham V Samana and the Sublime Samana hotels, the Coconut Whispers spa offers moments of relaxation at the heart of lush vegetation. A jacuzzi, soothing shower, hair mask, exfoliation and treatments performed with the help of coconut oil, sea water or even medicinal plants and hot stones. You will have a unique experience cleansing your body of toxins, stress and rejuvenating your skin.